

Wenn nicht jetzt, wann dann?

Am kommenden Mittwoch 11.2. wird der Anbau West in einem Festakt in Betrieb genommen. Dazu sind „wichtige“ Gäste aus Politik und Gesellschaft von nah und fern eingeladen und neben dem bayrischen Staatsminister Blume haben wir die Hoffnung, dass auch Ministerpräsident Söder kommt und unsere Bäume im Klinik Park umarmt.

Wir haben dieses Transparent machen lassen, um die Gäste gebührend zu empfangen, und in einem „offenen“ Brief den Minister Blume gebeten, sich persönlich von der SCHUTZWÜRDIGKEIT des UNIKLINIK PARKs zu überzeugen. (siehe Anlage)

Herr Söder, retten Sie unseren Klinikpark !

Schutzgemeinschaft Augsburger UNI Klinik Park – BUND Naturschutz Kreisgruppe Augsburg und OG Neusäß/ Aystetten und OG Stadtbergen, BAUM-ALLIANZ AUGSBURG E.V, Naturschutzzallianz Augsburg, ÖDP KV Augsburg-Land , V-Partei³ Stadt und Landkreis Augsburg, SPD Neusäß, Betroffene aus Neusäß, Westheim, Steppach, Stadtbergen, Virchow Quartier, Kriegshaber

V.i.S.d.P. hannes.groenninger@gmail.com

Was hilft das schönste Transparent, wenn niemand da wäre, es zu halten, welchen Wert haben die wichtigsten Forderungen, wenn sie nicht von einer breiten Bevölkerung getragen werden, was nützen die besten Aktionen, wenn sie nicht von Vielen unterstützt und begleitet werden.

Deshalb unsere BITTE, kommt am Mittwoch 11.2.2026 um 10.30 Uhr zum Klinikum (Straba Haltestelle) und zeigt Flagge für den Erhalt des Klinikparks!

P.S. Am Donnerstag 14.Feb. diskutiert der Bauausschuss in Augsburg über die Änderung des Flächennutzungsplans, der den Park bislang als GRÜNANLAGE ausweist, mit dem Ziel der Verwaltung – diesen Park platt zu machen und an dieser Stelle das neue UNIKLINIKUM mit Schwerpunkt UMWELTMEDIZIN zu errichten.
Noch besteht die Möglichkeit dies zu verhindern. ... Die Politiker im Augsburger Stadtrat haben alles zu verlieren ... das Vertrauen, die ZUKUNFT für UNS zu gestalten.

V.i.S.d.P hannes.groenninger@gmail.com